



EL 85% DE LOS CAJEROS AUTOMÁTICOS DE LAS GRANDES ENTIDADES DE CRÉDITO YA OFRECEN EUROS

Según las últimas informaciones recibidas por el Banco de España, entre el 85% y el 90% de los cajeros automáticos de las grandes entidades financieras están ya operativos en euros a mediodía de hoy. Este porcentaje es de aproximadamente el 50% en el caso de las entidades más pequeñas.

A mediodía de mañana 2 de enero, entre el 90% y el 95% de los 44.000 cajeros automáticos que hay en España dispensarán ya euros.

La sede central y las 52 sucursales del Banco de España están abiertas al público desde las 11 horas de esta mañana para realizar operaciones de canje de pesetas por euros, registrando una afluencia muy elevada de público, superior incluso a las previsiones. El Banco de España quiere expresar su satisfacción por el interés demostrado por los ciudadanos hacia la nueva moneda, que nos hace confiar en que el proceso de introducción física de los billetes y monedas en euros ha comenzado a desarrollarse con gran rapidez y éxito.

Asimismo, el Banco de España agradece a los trabajadores de la institución y de todas las entidades de crédito que han abierto sus puertas en este primero de enero por el esfuerzo que están realizando para ofrecer este importante servicio a los ciudadanos españoles.

Reproducción permitida sólo si se cita la fuente.

Reproduction permitted only if source is stated.